

Comienza este jueves un nuevo ciclo de capacitación para la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 15 Marzo 2021 11:01

Este jueves 18 de marzo a las 17 horas se pondrá en marcha el Programa de Perfeccionamiento para Jueces correspondiente al año en curso.

Será a través de la disertación del ministro de la Corte Suprema de Justicia de Santa Fe, Daniel Erbetta sobre el tema: "El rol del juez y las partes en la audiencia preliminar".

Este ciclo de capacitación es llevado adelante por el Instituto REFLEJAR y las Escuelas Judiciales de todo el país, y dado el éxito alcanzado el año pasado se decidió reeditararlo bajo la misma modalidad.

Se trata de un trabajo de investigación realizado por las Escuelas Judiciales con la finalidad de generar una currícula de formación y perfeccionamiento para magistrados y magistradas de las provincias argentinas y ciudad autónoma de Buenos Aires.

El curso, cuyo primer módulo arrancará este jueves, tiene la particularidad que será dictado solo por jueces, juezas y ministros y ministras de Cortes y Superiores Tribunales de Argentina y ciudad autónoma de Buenos Aires.

Si bien la actividad es destinada a jueces y juezas, la comisión directiva del Instituto resolvió invitar a quienes integran las Escuelas Judiciales.

La exposición del doctor Erbetta será transmitida mediante el uso de la plataforma Zoom del Poder Judicial de Entre Ríos.

Los interesados en participar deberán inscribirse a través de [este formulario](#).

Los certificados serán remitidos por REFLEJAR una vez concluida la actividad.